

Fecha: 04-02-2026
Medio: Puranoticia.cl
Supl.: Puranoticia.cl
Tipo: Noticia general
Título: Partido entre Huachipato y la U se podría suspender tras negativa de Delegación Presidencial

Pág. : 27
Cm2: 365,8
VPE: \$ 0

Tiraje:
Lectoría:
Favorabilidad:
Sin Datos
Sin Datos
 No Definida

Partido entre Huachipato y la U se podría suspender tras negativa de Delegación Presidencial



La autoridad decidió no autorizar el cotejo después de revisar un informe elaborado por la Conaf, por lo que el partido, el cual está programado para este domingo, corre riesgo de no jugarse este fin de semana.

Universidad de Chile visitará a Huachipato al mediodía de este domingo, **por la segunda fecha del Campeonato Nacional 2026**. Sin embargo, todo indica que el partido corre riesgo de no disputarse.

Es que según dieron a conocer radio

Cooperativa y ADN, **la Delegación Presidencial del Biobío decidió no autorizar el cotejo en el estadio Huachipato-CAP Acero de Talcahuano.**

De acuerdo a las emisoras, el motivo de la autoridad pasó después

de revisar un informe elaborado por la Corporación Nacional Forestal (Conaf).

Y a pesar de que el cuadro acerero inscribió otros tres estadios para ejercer su localía en esta temporada, como es el **Ester Roa Rebolledo**,

Nelson Oyarzún y Santa Laura, no podrá utilizar ninguno de ellos este fin de semana.

En el Ester Roa Rebolledo no se puede usar por el estado de catástrofe declarado para la ciudad de Concepción, debido a los incendios forestales, mientras que el Nelson Oyarzún de Chillán quedó descartado porque Ñublense recibirá este domingo a Deportes Limache y el Santa Laura actualmente no está habilitado.

Además, ADN añadió que el conjunto siderúrgico descartó la opción de invertir la localía con la U, por lo que todo indica que el partido se podría suspender. Esto se podría oficializar en las próximas horas.